
第3002回例会(第18回) 12月07日(木) 年次総会 新会員卓話

11:30～食事 12:30～点鐘

司会 副幹事 山竹 葉子 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 金丸 好孝 君

♪奉仕の理想 ♪糸

ロータリーの中核的価値観の朗読及び四つのテスト提唱

職業奉仕委員会 委員長 片岡 征哉 君

会長 深沢 英雄 君

こんにちは。先日、出張ついでの短い時間ではあ
りましたが、東京国立博物館の「やまと絵」展に
行ってきました。平安から江戸時代にかけての、絵
や書などの国宝・重文クラスが数多くありました。
教科書に載っていたものもあり、もっと時間のある
時に来るべきだったと後悔しました。
ふと目に留まったのが、来年のNHK大河ドラマ主人

公である藤原道長の自筆の日記・国宝です。
西暦で言うと1018年に書かれたものだということ

です。すごいと思いませんか？千年前の書が残って
いて、自分はところどころしかわかりませんが、い
までも読めるということです。
この日本の文化の保存性と継続性は、世界に誇っ

てよいものだと思います。メンバーの中には、多々
良さんから墨で書かれた文章をいただいた人がいる
と思いますが、千年後に国宝となっているかもしれ
ません。大切に保管しましょう。
今日は年次総会です。ここで次年度の役員理事が

承認されます。当該年度的には半分というところで
すが、実質的には次年度のスタートとなります。地
区の状況を見ても、次年度のスタートがどんどん早
くなっており、クラブの継続を考えると、1年前に次
年度のスタッフが決まっていても良いのではないか
と思います。
何事も準備が大切で、その準備を入念にやればや

るほど良い事業ができると実感しています。この意
識を皆さんで共有していただきたいと思います。そ
の意味もあって、藤枝南ロータリークラブ所属の若
林秀典ガバナーノミニーデジグネートがお見えに
なっており、総会後にご挨拶をしていただけます。
すべてのメンバーが、この焼津ロータリークラブ

の活動を継続していき、世界に誇れるクラブになる
よう自覚をもって、主体的に活動し、記録に残して
いくことをお願いして、総会前の会長挨拶とさせて
いただきます。ありがとうございました。

①近隣クラブより例会変更通知を回覧します。
②ウクライナ募金の募金箱は12月14日の第2例会にて集め
させて頂きますので宜しくお願い致します。

幹事 村松 英和 君

①2月のプログラムが承認されましたので本日皆様へ配
 布させて頂きました。
②第7回八天会書展にて名義貸しが承認されました。
③新会員の入会式を1月18日に行います。

幹事 村松 英和 君

副幹事 山竹 葉子 君

①RID2620地区からの会員満足度アンケートの記入依頼が
届いております。皆様に回答をお願いします。

②本日例会終了後、第1回次年度理事会が開催されます。



親睦活動・スマイル委員会 阿部 高之 君

深沢 英雄 君（街子様)(12.9)

夫人誕生祝

渡仲 康之助 君(S37.12.8)

本人誕生祝

中島 忍 君 （有）ティーアールシー(H13.12.7)
仲野 和則 君（有）昭和機械(S60.12.12)

創立記念日

親睦活動・スマイル委員会
委員長 金丸 好孝 君

12月23日はクリスマス家族例会です。出席を取って
おります。ご協力とご参加をお待ちしております。
20歳未満の方の会費を安く設定しましたのでぜひお
連れ下さい。それから、入会3年目未満の会員の方
は、ぜひ奥様、お子様をお連れして一緒に来ていた
だくことをお願いします。

前回3000回例会、米山梅吉記念館のご支援の会
でもあったのに、欠席をし大変申し訳ございま
せん。どうしても外せない用事がありました。
伏してお詫び申し上げます。

松村 友吉 君

明日で61歳になります。60歳を超えたら体の機
能が痛んできまして、ご飯を食べて頑張ります。
ありがとうございました。

渡仲 康之助 君

本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会

委員長 永田 貴三 君

暫定出席数は、58名中42名、出席率72.4パーセン
トでした。

年次総会 進行 山竹 葉子 副幹事

焼津ロータリークラブ細則第5条第1節により次年度の役員
理事を選挙する年次総会を開催します。本日資料を配布さ
せていただきました。焼津ロータリークラブ細則第4条第1
節により、議長を深沢英雄会長にお願い致します。

議長 深沢英雄会長
細則に則り議長を務めさせて頂きます。
スムーズな議事進行にご協力をよろしくお願い致します。

定足数確認 村松 英和 幹事
会員総数58名、本日の出席者42名であり、焼津ロータリー
クラブ細則第1条の4定足数で定められた
会員総数の3分の1を満たしておりますので、本総会が有効
に成立することをご報告致します。

第一号議案 次年度会長及び幹事の選出について
深沢 英雄 議長

次年度2024～2025年度の会長に奥川将之君、幹事に山竹葉
子君を選出致します。ご質疑等ありますでしょうか？
賛成の方は拍手をお願いします。
賛成多数ということで、第一号議案を可決とさせて頂きま
す。
第一号議案、可決ありがとうございました。

第ニ号議案 次年度役員及び理事の選出について
会長エレクト 奥川 将之 君

次年度2024～2025年度の役員、理事候補者のお名前を申し
上げます。名前を呼ばれた方は、前の方に来てください。
役員
会長 奥川 将之 君
会長エレクト 村田 昌弘 君
直前会長 深沢 英雄 君
幹事 山竹 葉子 君
会計 倉嶋 伸康 君



卓話者：諸田 洋之 君

演題 「新会員卓話」

自己紹介、家族紹介、起業の経緯、政治家を志したきっか
けについて新会員卓話を卓話を頂きました。

大畑 邦明君（委員会）

会員数 出席数 出席率
11月25日
M-UP

11月25日
確定
出席率

12月7日 58(58) 42名 72.41% 1名 86.21%

理事
金丸 好孝 君
村松 直行 君
芳村 正樹 君
清水 誠一 君
佐久間 博之 君
杉本 昭 君

以上のメンバーを選出させて頂きます。

奥川 将之 君
皆様ありがとうございました。
第ニ号議案の可決し、早くも次年度が動き出しており
ます。皆様にご迷惑をおかけすると思いますけれども
皆様のお力をお借りして、一年間頑張っていきたいと
思います。よろしくお願い致します。

賛成の方は拍手をお願いします。
賛成多数ということで、第二号議案を可決とさせて頂
きます。

深沢 英雄 議長
全議案が無事に可決されましたので、これをもって私、
議長をおろさせていただきます。
スムーズな進行へのご協力ありがとうございました。

村松 英和 君
以上を持ちまして、年次総会を閉会させて頂きます。

ガバナーノミニーデジグネートご紹介

ガバナーノミニー・デジグネート
若林 秀典（わかばやし ひでのり）君

（藤枝南ロータリークラブ）
改めましてこんにちは。若林です。
貴重な時間を頂き、感謝申し上げます。
松村友吉パストガバナーにはデジグネート指名の決定
まで多大なるご尽力を頂きありがとうございます。
藤枝南ロータリークラブとして初めてのことですので、
何をしていいのかわからないというのが現状です。
初代富澤会長の元、メンバー一丸となって、クラブで
協力頂いている事と、小泉ガバナーエレクトの元で、
地区ミーティングを重ねながら、できることをやって
いこうと頑張っております。3年後の、我々の未来像を
構築することを考えながら、勉強にしております。
ご指導ご鞭撻を承りながら頑張ります。
今後ともよろしくお願い申し上げます。
本日はありがとうございました。

藤枝南ロータリークラブ初代会長
富澤 静雄（とみざわ しずお）君

過日の地区大会におきまして、2026～2027年度のガバナー
のご指名を受け若林君を本日ご紹介いたします。
藤枝南ロータリークラブは1991年6月創立した若いクラブ
です。若林君と話してる時に、ガバナーに挑戦してみたい
という話があり、今日になりました。
藤枝南ロータリークラブの親クラブは藤枝ロータリークラ
ブで、藤枝ロータリークラブの親クラブが焼津ロータリー
クラブになります。皆様には引き続きお世話になると思い
ます。どうぞよろしくお願い申し上げたいと思います。若
林君から一言だけご挨拶させていただきます。

地区幹事予定者
竹田 敏和（たけだ としかず）君

（藤枝南ロータリークラブ）
まだ正式ではありませんが、地区幹事を予定しておりま

す。その際は、ぜひご指導よろしくお願い致します。
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